

Infrastructures

Ali Bongo Ondimba inaugure l'axe Loubomo-Mougagara



Le président Ali Bongo Ondimba coupant le ruban symbolique.

Photo : P.P/Gildas Mouniémou

O. N.
Libreville/Gabon

Le chef de l'Etat était dans la province de la Nyanga hier. Pour procéder à l'inauguration du tronçon routier Loubomo-Mougagara long de 53 Km. Tout comme il a procédé à la remise des clés des 22 villas construites aux villages Panga et Mougagara. Dans le cadre du volet social de ce projet routier. Le président de la République était accompagné de plusieurs membres du gouvernement dont le Premier ministre Emmanuel Issoze Ngondet.

Le président de la République, Ali Bongo Ondimba, qui a fait de l'amélioration du réseau routier national l'un des principaux axes de son action pour le développement de notre pays, était, hier, dans la province de la Nyanga. Visite au cours de laquelle il a inauguré le tronçon routier Loubomo-Mougagara. Dans la même foulée, il a remis les clés des 22 villas construites aux villages Panga et Mougagara, conformément à l'aspect social de ce projet. Le chef de l'Etat était accompagné de plusieurs membres du Premier ministre Emmanuel Issoze Ngondet, et de

plusieurs membres du gouvernement dont le ministre d'Etat en charge des Travaux publics Jean-Pierre Oyiba. L'axe Loubomo-Mougagara devra permettre le désenclavement de la ville de Gamba, dans le département de Ndongou, dans la province voisine de l'Ogooué-Maritime. Cette route désormais bitumée qui comporte un pont en béton armé de 57 mètres de long permettra également de rejoindre le réseau routier national (Route RN 6) Mayumba-Tchibanga, au niveau du carrefour Loubomo. Il faut souligner que ce projet a été réalisé sous la

coordination de l'Agence allemande de coopération au développement. Sa réalisation a nécessité la mobilisation d'une cinquantaine d'opérateurs économiques locaux et créé un grand nombre d'emplois. A sa descente d'avion à l'aéroport de Tchibanga, chef-lieu de la province de la Nyanga, le numéro un

gabonais a eu droit à un accueil chaleureux de la part des populations venues en masse l'ovationner. Histoire de lui exprimer sa gratitude pour tous les efforts déployés au profit de leur région qui a tant reçu en terme d'infrastructures routières, depuis son arrivée à la tête du Gabon. Preuve que le message du ministre de la Justice,

Garde des Sceaux, Alexis Boutamba Mbina, et des autres personnalités politiques de cette province a été bien reçu. Ces derniers ayant multiplié des réunions de sensibilisation, aussi bien à Libreville qu'à Tchibanga, pour appeler les populations du cru à réserver un accueil chaleureux au président Ali Bongo Ondimba.



A son arrivée à Tchibanga, le chef de l'Etat a eu droit à un accueil chaleureux de la part des populations nynoises.

Photo : P.P/Gildas Mouniémou



Un aperçu des villas.

Photo : P.P/Gildas Mouniémou



CAISSE NATIONALE DE SECURITE SOCIALE

DIRECTION GENERALE

COMMUNIQUE

Païement des Pensions des mois d'août et septembre 2017

La Caisse Nationale de Sécurité Sociale informe les bénéficiaires de pensions que les paiements du mois d'août 2017 se feront exceptionnellement à partir du 14 août afin de les accompagner dans les préparatifs de la fête d'indépendance de notre pays.

Par ailleurs, les pensions du mois de septembre 2017 seront payées à partir du 30 septembre.

Notre ambition, mieux vous servir

Fait à Libreville, le 07 août 2017

LE DIRECTEUR GENERAL



Dr. Désiré LASSEGUE

